
Actividad:  Formación de familia de palabras y repaso de reglas ortográficas 

A continuación, te proponemos la práctica de dos reglas ortográficas diferentes y la 

formación de palabras de la misma familia. Para ello observá atentamente las palabras en 

negrita, que te darán la pista para completar la regla. 

 

 

 

Adjetivos terminados en _______ y en 

_______ se escriben con ___ 

Palabras de la misma familia 

costoso, costosa costar, costo 
 

lujo 
 

furia 
 

desastre 
 

roto 

gustosa, gustoso 
gusto 

 

 

Si los adjetivos terminan en ___, La __ se convierte en __ delante de __ y 

de __, en los plurales y en la familia de 

palabras 

capaz capaces, capacidad 
 

falaces, falacia 
 

audaces, audacia 

tenaz 

 

sagaz 

 

 

mordaces, mordacidad 



 


